

# NOUVELLES DE L'APRUM

## NOUVELLES du 13 juin 1988

LETTRE DU 13 JUIN 1988

Chères Collègues et chers Collègues,

L'Association a tenu, le 9 juin, son Assemblée générale annuelle. à cette occasion les personnes présentes ont pris connaissance des divers rapports soumis à l'Assemblée par les responsables de dossiers. Le compte-rendu des délibérations que le Secrétaire vous enverra en temps utile vous apportera toutes les précisions souhaitées. Qu'il me suffise à ce moment de vous signaler quelques-uns des points saillants.

L'Assemblée a pris connaissance, et avec grande satisfaction, de la décision prise par le Conseil au mois de novembre de conférer le statut de membre honoraire à Monsieur Fernand Seguin. L'Assemblée a formulé des vœux à l'endroit de ce distingué collègue.

Le rapport du Trésorier fait état d'une situation convenable au plan financier. Un léger surplus budgétaire permet d'envisager, avec confiance, le prochain exercice sans qu'il soit besoin de modifier la cotisation annuelle qui demeure à 20\$.

L'Assemblée a reçu le rapport de son Comité des candidatures. Aucune des propositions n'étant contestée, l'Assemblée a choisi les personnes suivantes pour occuper les postes du Conseil d'administration.

Président : Jacques ST-PIERRE  
Vice-président : Roger COMTOIS  
Secrétaire : Gérard de MONTIGNY  
Trésorier : Marcel RINFRET  
Conseillers : Jacques BRAZEAU  
: Gabrielle CLERK  
: Marcel CAILLOUX  
: Clément MORIN

Le courrier en provenance du Secrétariat général de l'Université vous a sans doute appris l'heureuse nouvelle de l'élection de notre collègue Roger Comtois au Comité de retraite du Régime de rentes de l'Université. Bravo Roger !

Le nouveau Conseil d'administration se réunira au cours du mois d'août pour définir les actions qu'il compte privilégier au cours de l'année. L'on vous tiendra au courant. Vous pouvez en toute sécurité noter que les déjeuners du 3<sup>e</sup> jeudi de chaque mois

reprendront dès le mois de septembre. Une prochaine livraison vous précisera les dates. Que l'été vous apporte santé, bonheur et sérénité.

Avec mes salutations les plus cordiales.

Jacques St-Pierre  
Président  
JSP/fsp